
岡山県岡山市「桃太郎少年合唱団」 

桃太郎少年合唱団団長：棚田国雄 

 
1) 東日本大震災によって、活動に何か影響がありましたか？ 

 
 
 
 
2) 震災地域への支援について、既に実施したことや今後の予定、やりたいこと

などがありましたら、お書きください。 

 
・ 応援の募金運動を現在やっています。毎週 1 回の合唱練習時 BOX を用意し

ています。 
・ 応援の歌声をとどけよう運動で J2 サッカーチーム「ファジアーノ」（岡山チ

ーム）との試合場で「上を向いて歩こう！」を地元合唱団 800 名と一緒に歌

いました。(4/30（土）) 

 
 
 
3）被災地域で文化活動に関わる方へメッセージがありましたらお寄せください。 

 
ニュースなどで子供たちの歌声が流れることはあります（卒業式など）その時

の歌声がすばらしいことに感心しています。日頃の音楽学習の成果かな？と思

っています。 

 
 
 


